

Ä187 Auf den Anfang kommt es an: Kinder, Jugend und Familie

Antragsteller*in: Martin Bär (Potsdam KV)

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu 2.1.

In Zeile 7:

Jedes einzelne Kind muss gute Startchancen ins Leben haben, von Anfang an. Wir wollen, dass Frauen überall in Brandenburg ihre Kinder selbstbestimmt auf die Welt bringen können, unabhängig davon, ob sie sich für eine Klinik, ein Geburtshaus oder eine Hausgeburt entscheiden. Es kann nicht sein, dass Familien kein Hebamme mehr für die Geburtvorbereitung und die Wochenbettbetreuung finden und Geburtsstationen aus Personalmangel geschlossen werden müssen. Wir brauchen dringend mehr Hebammen. Dafür wollen wir ausreichend Ausbildungskapazitäten schaffen und das **Fach Hebammenwissenschaften** duale Studienfach Hebammenkunde an einer Brandenburger Hochschule einführen.

Begründung

Das Studienfach Hebammenwissenschaften befähigt nicht dazu auch als Hebamme zu praktizieren. Dies ist bisher nur über ein duales Studium der Hebammenkunde möglich.